

Fecha: 06-02-2026
 Medio: El Rancagüino
 Supl.: El Rancagüino
 Tipo: Noticia general
 Título: Obras en Av. Sanchina: Gobernador Regional llama a liquidar el contrato

Pág. : 3
 Cm2: 848,2
 VPE: \$ 1.342.714

Tiraje: 5.000
 Lectoría: 15.000
 Favorabilidad: No Definida



Si bien el acuerdo contractual es con SERVIU, la autoridad exige una posición firme para resolver el problema.

PIÁ INOSTROZA

Después de que SERVIU informó que la empresa a cargo del proyecto de ampliación de Avenida Sanchina volvió a solicitar un plazo de extensión, desde el Gobierno Regional llaman a liquidar el contrato y buscar una empresa que finalice de una vez por todas la obra.

El retraso en las obras en avenida Sanchina –ex Escrivá de Balaguer –que han extendido un proyecto cuyo término original estaba planteado para 2024, ha significado una serie de inconvenientes en una de las zonas más transitadas de la comuna de Machalí. La última actualización realizada por SERVIU informó que el proyecto debía estar listo para el próximo mes de abril, pero a la fecha presenta un 42,96% de avance. En tanto, la empresa contratista solicitó una nueva extensión que, de ser aprobada, prolongaría una vez más, la entrega del proyecto, esta vez para octubre de 2027.

Frente a este escenario el Gobierno Regional declaró que "no cree que la empresa cumpla con la entrega" y que la alternativa más confiable es "liquidar el contrato a la empresa contratista en el plazo más breve posible", agregando que, si bien esto tendrá un impacto en la comunidad, dará una nueva oportunidad para licitar a SERVIU.

Siguiendo esa línea el gobernador



Pablo Silva Amaya declaró que junto al Consejo Regional existe disposición a seguir financiando el proyecto, pero no bajo estas condiciones. "Necesitamos una nueva empresa. Una empresa seria que cumpla con el contrato de una vez por todas".

La administradora del GORE O'Higgins, Natalia Sánchez fue enfática al señalar que si bien GORE no tiene la facultad administrativa para liquidar el contrato –ya que

corresponde a SERVIU –si pueden solicitar a la entidad que se tomen definiciones contundentes al respecto de este proyecto. Esto considerando que la mayor parte de la inversión –en torno a \$13.700 millones –corresponde al propio Gobierno Regional: "No estamos dispuestos a financiar proyectos que presentan problemas de plazos, faltas de liquidez, entre otras situaciones que hemos observado" manifestó.

Por su parte, el alcalde de Machalí, Juan Carlos Abud reafirmó la preocupación por los vecinos del sector, quienes son los principales afectados por esta problemática: "queremos ver mucha más planificación, mayor resolutividad y que el Serviu esté literalmente encima de la empresa constructora. No queremos otra "Carretera del Cobre" y no queremos que los machalinenses paguen los costos de la inefficiencia" declaró. ☉

Gobierno Regional declara que las obras carecen de señaléticas, han generado desvíos y problemas de seguridad ante una nula presencia de personal.